



# L'expression de la colère de Dieu

Chers amis,

Dieu est Parfait et Bon par nature, comme nous le savons. Il a donné à chacun d'entre nous le libre-arbitre pour nous laisser le choix du bien ou du mal.

Posons-nous cette question. Que peuvent faire les hommes de bien face à la corruption généralisée ? La terre continue de tourner au rythme des saisons. Par conséquent, nous ne pouvons rien entreprendre d'un point de vue humain puisque Dieu le permet.

Le Pape Léon XIII avait vu la puissance du malin s'élever sur la terre. Son intuition lui répondit qu'il fallait prier saint Michel pour nous protéger contre les puissances maléfiques.

Nos ancêtres diraient certainement quelque chose de ce genre à propos de notre époque, s'ils pouvaient encore s'exprimer :

« Viendra un temps où des hommes sans foi ni loi, possesseurs de grandes richesses matérielles, se protégeront mutuellement les uns les autres contre les commandements de Dieu. Ces hommes se croiront protégés contre la colère de Dieu. Ils essayeront, à l'image de leur démoniaque maître, d'imposer un joug inique aux populations. Avant que cela ne se produise, il leur faudra corrompre plusieurs générations pour que les futures populations ne puissent plus repérer leurs intentions malveillantes. Ils effectueront des tests à grande échelle pour vérifier que leurs tactiques leur permettent d'asseoir leur emprise (2020), avant de mettre en branle quelques années plus tard leur

funeste plan (2024 selon l'OMS, sans aucune certitude puisque Dieu est le maître du Temps). Ils utiliseront des nouvelles technologies toujours plus contraignantes pour imposer leur puissance ténébreuse. Il leur faudra un grand nombre de boucs émissaires et toutes sortes de tactiques comme la théorie du complotisme qui tend à décrédibiliser ceux qui réfléchissent. De génération en génération, d'un mal en sortira d'autres encore plus grands. Dans cette terrible époque, l'injustice régnera à son comble comme la justice régnait au temps de leurs ancêtres. »

Posons-nous maintenant la question suivante : « qui est comme Dieu » ?

Si personne ne peut rien contre une forteresse imprenable, pour que la justice de Dieu soit faite, il faut que Sa colère se lève comme au temps de Noé. C'est pourquoi il est dit que les gens riaient et buvaient lorsqu'un grand malheur fondit sur leur génération pervertie. Jésus-Christ nous rappelle qu'en Son temps les hommes mauvais et adultères ne connurent que le signe de Jonas (cf les évangiles de Jésus-Christ selon Mathieu 12,38-41).

Jésus-Christ est la puissance de Dieu incarnée et cette puissance est salvatrice. Par conséquent, l'esprit de Dieu ne punit pas, Il se retire pour laisser la place aux forces obscures, ces anges déchus qui rêvent d'anéantir le genre humain. Le calcul des hommes qui se pensent imprenables dans leur forteresse consiste à gripper le système pour imposer une obéissance absolue grâce à des laissez-passer numériques. Ces hommes odieux grinceront des dents lorsqu'ils se rendront compte qu'ils ont eux-mêmes engendrés la destruction de la civilisation qui leur permettaient de régner injustement.

Notre époque est une métaphore de la crucifixion et voici pourquoi. Le comble de l'injustice eut lieu lorsque le peuple de Jésus-Christ réclama Sa crucifixion. Après le sacrifice sanglant, temps correspondant à l'expression des ténèbres les plus noires, le précieux corps fut déposé dans le tombeau pendant 3 jours et 3 nuits. Dieu se rit de la méchanceté des hommes puisque 3 jours plus tard, Jésus-Christ fut ressuscité pour prouver La Toute-Puissance de Dieu. Moralité, les ennemis de Dieu peuvent tuer la chair, mais ils ne peuvent rien contre l'Esprit.

Nous sommes actuellement au cœur d'un grand mystère d'iniquité : Jésus-Christ est au tombeau. Nous ne connaissons pas la durée exacte de ce temps puisqu'il ne s'agit pas d'un temps d'homme. Dans notre époque, l'Époux nous est enlevé. Nous devons nous préparer comme les Vierges sages pour ne pas rester dans les ténèbres.

Les jours des fils du démon sont comptés. Ils sont déjà condamnés à la mort éternelle par l'ange déchû qu'ils vénèrent. Leur maître trompeur est impuissant face à l'Omnipotence de Dieu.

Les justes sont éprouvés par une nouvelle forme de martyr. Mais, par leur persistance dans le bien, ceux-ci recevront leur couronne de laurier. Ainsi, après ces temps de ténèbres où leur puissance éclateront, viendra un temps de grande paix. Ce sera la Pentecôte de la France. Veillons et prions !

Dieu vous bénisse

Stéphane

Le 26 février 2023